

Las Provincias de Levante



Teléfono núm. 8.

DIARIO DE LA NOCHE

Teléfono núm. 8.

AÑO VI || SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera 4 trimestre: Números sueltos, 10 céntimos. || MURCIA 27 DE JUNIO DE 1891 || DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20 || N.º 1425

¡ATENCIÓN!

Se acaba de recibir en El Centro de Levante una variedad tan grande de objetos de escritorio, papelería, sobres, plumas, tintas, tinteros, timbres, escribanías, carpetas, pupitres, etc., etc., que son el asombro de las muchas personas que visiten este establecimiento, por su baratura y clase superior.

Encontrará el público un variado surtido de libros rayados de contabilidad, clase superior, encuadernados, foliados, con *Debe y Haber*, libretas de todos tamaños, *Carnets*, papelería y sobres de luto, comercial y particular, papel pautado, libros para escuelas, novelas, periódicos ilustrados y todo lo que se refiere al ramo de librería y objetos de escritorio.

Se hacen suscripciones de todo género, impresiones, membretes, tarjetas, esquelas de defunción y toda clase de encuadernaciones.

Todo sumamente barato.

LECTURA A DOMICILIO

Por DOS PESETAS mensuales se alquilan todas las novelas y libros que se puedan leer durante un mes, á elegir entre el considerable número que hay en este establecimiento.

PAGO ADELANTADO

De cada real que se haga de gasto, se dará un cupon, y el que presente cincuenta, se le regala la novela que guste elegir de las consignadas en el mismo.

Se compran y venden libros usados.

Plaza de los Apóstoles, 20 = Bajo

HOTEL VAPOR

ALICANTE

CON HERMOSAS VISTAS A LOS BAÑOS DE MAR Y PASEO DE LOS MARTIRES

Este Establecimiento cuenta con inmejorable cocina, confortadores, habitaciones, salón de billar y todo aquello que se desea para la mayor comodidad y agrado de los señores viajeros, durante la temporada de baños.

Precios muy arreglados, rebajas á familias. Los coches del Hotel en todos los trenes.

DIRECCION: FERNANDEZ "HOTEL VAPOR."

GOTAS DE ORO

Jerez amantillado oloroso añejo
Este riquísimo y aromático vino, que no contiene mezcla ni composición de ninguna clase, es el mejor reconstituyente, tónico y aperitivo para las personas débiles, convalecientes ó inapetentes y reúne, á sus especiales condiciones de vejez y pureza, un sabor delicioso y la cualidad recomendable de no estar encabezado con aguardiente.

Pídase en cafés, restaurants y ultramarinos. Rechazad como ilegítima toda botella que no lleve la marca de LAMADRID Y CALDERON.—JEREZ.

10-3

CIENTIFICO

La HERNIA constituye un accidente sin gravedad cuando es en tiempo oportuno bien cuidada, pero viene á ser de las mas serias bajo la influencia de la incuria. Abandonada á sí misma, ó solamente contenida por un braguero, va siguiendo una marcha progresiva y fatal, resultando un verdadero achaque, y el enfermo vé perdida su energia moral lo mismo que su fuerza física.

Obtener la oclusion del anillo, cicatrizándolo por completo y conseguir la curacion radical, tal es el resultado que se alcanza usando el método de Mr. Eugenio Favette, especialista francés.

Numerosos certificados de personas curadas y de reputados médicos acreditan su verdadera eficacia.

Consulta gratis: en Murcia la tarde del 10, todo el día 11 y la mañana del 12 de cada mes, Fonda Universal.—Gabinete en Barcelona, Diputación, 241, entresuelo.

Instituto Padopático Español

Fundado en Madrid por el Dr. Cruz y Vazquez para el tratamiento de las enfermedades de los niños por el

novísimo método del DR. STEDMAN, Médico de un Hospital de niños en Londres.

Director del consultorio en Murcia,

D. JOSE POVEDA

ALAMEDA 12: de 12 á 2.

Frente al jardín de Florida Blanca

Todos los padres deberán consultar en bien de sus hijos con el Dr. POVEDA.

Las especialidades del Dr. Stedman, se venden en la Farmacia de D. JUAN MORENO LOPEZ. Plaza de Camacho.

Representante esclusivo para toda España Dr. Cruz y Vazquez, Serrano 27, Madrid.

15-14

ECOS

La gran obra.

La junta consultiva de caminos, canales y puertos, ha aprobado con ligerísimas modificaciones el dictámen relativo al proyecto del ferrocarril del Noguera Pallaresa, y el expediente ha pasado ya á la direccion de obras públicas, que se espera lo resuelva en breve plazo y de conformidad con aquel dictámen, con lo que, terminados ya los trámites legales, se anunciará la subasta.

Esta nueva línea es de extraordinaria importancia para toda esta zona de Levante, por que acortando la distancia con París, hay mayor facilidad y economía para el tráfico con aquel gran mercado.

Por otra parte, Francia hará su comercio por Cartagena, con sus posesiones de la Argelia, y seguramente que con ello han de fomentar en toda esta region, nuevos y cuantiosos intereses.

Lo que se necesita es que no se sepulte en las oficinas, el expediente de esta importante línea.

Buenos pájaros.

Así como en el verano anterior no se encontraba un avion ni para un remedio, coincidiendo este hecho con el estado poco satisfactorio de la salud pública en varias comarcas de España, este año, por el contrario, es tal la abundancia de estos pájaros que han venido á pasar entre nosotros la estacion de los calores, que por las tardes, según dice un periódico de Sevilla, se les ve cruzar por encima de los tejados y azoteas congregados en grandes bandadas, animando el espacio con ese estridente chillido que caracteriza su canto.

Es curioso contemplar por las tardes estas alegres avejillas, cuya presencia es indicio tranquilizador—por

lo menos así lo cree lo vulgo—de que el azote de las epidemias no ha de afligirnos este año.

Diálogo.

Por el correo nos remiten el siguiente, celebrado por un amigo nuestro con un colono de esta vega.

La escena tiene lugar en un bancale, en donde el colono cava fatigosamente las hortalizas.

—Realizado ya el programa político del partido liberal—dice el colono mientras cava—nosotros seguimos con las mismas rudas faenas, con los mismos tributos y con las mismas angustias.

—Parece que vosotros no tenéis fé en la política.

—¡En la política! Hemos tenido mucho entusiasmo por ella. Desde la época del general Prim hasta la fecha, hemos dado vivas á todo bicho vivo y cada día estamos peor.

—Si es verdad; pero en cambio haceis una vida sencilla y pacífica.

—¡Ya lo creo! En las novelas se pinta muy bien la vida apacible de los campos; pero mientras llega el periodo de vacaciones para todo el mundo, incluso para los que cobran sueldo del estado, nosotros no descansamos un momento.

—La vida es así.

—Como quieren los hombres que sea. Ahora mismo hay en la huerta de Murcia, mas comisionados de apremio cual quiere decir que siempre acuden á las eras los mismos gorriones.

—En cambio, sois soberanos; con el sufragio universal os habeis elevado hasta el punto de elegir poderes públicos.

—Nosotros no elegimos nada; regamos la tierra con nuestro sudor y nada más. Todos esos derechos con que nos han protegido, los trocaríamos nosotros por no pagar tanto impuesto y por que no nos llevaran al juzgado municipal. Lo primero que nosotros necesitamos para ejercitar esos derechos, es independencia, y la independencia no la dá más que el pan, y el pan lo producimos nosotros, pero se lo llevan en un par de embargos.

—Todos los españoles pagamos contribución.

—No lo crea V.. Yo pago la contribucion de lo que me hace falta para la vida y otros la pagan de lo que les sobra; y téngase en cuenta ademas que mientras los tenedores de papel del estado y el Banco de España, ganan millones y nada pagan, á nosotros los labradores que apenas ganamos un pedazo de pan, nos cobran mas de la mitad de lo que con nuestro trabajo producimos.

—Pues hay mucha gente ocupada en elaborar la felicidad del país.

—Ya lo notamos.

Trenes baratos y viajes caros

Con motivo de las corridas de toros que mañana y pasado se verificarán en la vecina ciudad de Alicante, empiezan á funcionar los trenes botijos que por los precios más módicos conducen á los impertérritos aficionados á la tauromaquia en esta época veraniega á los puntos cercanos donde tienen lugar corridas de reses bravas.

Los que carecen de medios de fortuna para pasar una temporada de quince ó veinte dias en cualquiera de las risueñas playas del Mediterráneo, tienen un lenitivo á su pesar en este viaje de un dia ó un par de dias á lo sumo, con motivo de la celebracion de un espectáculo taurino.

Hasta las gentes más humildes y desheredadas, se creen obligadas por deber ineludible á ponerse en camino en esos dias, mediante el pago de los once reales que suele costar en tercera el billete de ida y vuelta. Así se explica el número incalculable de ropas de vestir y hasta de colchones que ingresan en esos dias de agitacion y vértigo en las casas de préstamos.

Hay quien lleva su exageracion, hasta el punto de creerse deshonrado, si desviándose de la corriente general, se vé en la imposibilidad de realizar el suspirado viaje, sueño dorado de su mente durante muchos dias y durante muchos meses quizás.

El viaje para esta clase de gentes, no suele ser muy cómodo que digamos. Empaquetados en un coche de tercera como sardinas en lata, sudando la gota gorda á causa del abrasador calor que en estos meses se deja sentir y quizás llevando tan solo en el bolsillo el dinero preciso para adquirir el billete que abra á su aficion las puertas de la plaza de los toros, verdadera puerta del cielo para todo taurofilo, más ó menos preciado de su domicilio, para regresar á él al cabo de unas cuantas horas anegados por completo en sudor, escualidos los bolsillos y molidos los huesos por el cansancio.

Agréguese á esto la comodidad de que disfrutan los que careciendo de albergue donde pasar regularmente la noche, se ven obligados á dormir en los poyos de los paseos públicos ó en los portales de las casas.

Pero todos estos inconvenientes, no constituyen el más pequeño obstáculo para que los abonados á este género de expediciones, cejen en su empeño y se den por escarmentados con las molestias y sinsabores sufridos en la expedicion del año último.

Con tal de presenciar el espectáculo de una corrida de bravos veragüenos lidiados por excelentes espadas de cartel, hay ciudadano que se siente capaz de realizar á pié un viaje de treinta leguas á despecho de todos los rigores de la canícula y de todos los rayos de un sol tropical.

¡Esta es España y estos son los españoles!

Temporada de Baños.

EN AGUILAS.

Festejos populares.

El Ayuntamiento de Aguilas, teniendo en cuenta la extraordinaria concurrencia de forasteros que es de esperar en la próxima temporada veraniega, con motivo del nuevo balneario que se establece en la playa del puerto de Poniente, así como tambien la economía y comodidad que ofrece á los mismos nuestra línea férrea, enlazada con las generales de España, ha creído de su deber proporcionar los mayores mo-

